



La Justicia mexicana vuelve a dar la razón a José Manuel Del Río y ordena su liberación



La Justicia ha vuelto a dar la razón a José Manuel del Río. Un tribunal federal confirmó este jueves el amparo dictado a favor del secretario técnico del Senado mexicano en marzo pasado y ordenó su liberación inminente. Del Río, del partido Movimiento Ciudadano, [lleva en prisión desde diciembre del año pasado](#), cuando la Fiscalía de Veracruz le acusó de haber participado en el homicidio de René Tovar, candidato a la alcaldía de Cazes de Herrera y compañero de partido.

La noticia de la inminente liberación del secretario técnico del Senado ha alineado a líderes de diferentes partidos, que han celebrado la decisión. El diputado Jorge Álvarez Maynez, de Movimiento Ciudadano, destacó que Del Río “es inocente” y que “el Gobierno criminal” de García “actuó de forma infame”. El líder de la oposición en la Cámara alta, Julén Rementería, del Partido Acción Nacional (PAN), fue otro de los que se sumó. “En unos días estarás de vuelta aquí en el Senado trabajando y nos da mucho gusto. Una victoria para ti y para la justicia”, comentó el senador en un mensaje destinado al detenido. “Nos falta Tito y muchos veracruzanos más”, agregó en relación a Tito Delfín, político del PAN detenido en ese Estado por un supuesto fraude.